

あ い

第89号

秋の夕暮れを日ごとに感じます…。皆様いかがお過ごしでしょうか。
暑かった夏が終わるとなんだか寂しい気分にもなりますね。
急に涼しくなりましたので、体調崩されませんようお気をつけ下さい。

9月も楽しい行事がありました！

グループケア棟 敬老会



9月16日(日)敬老会を開催しました。まずは、ご長寿の方の紹介をした後、職員による催しです。今年は納涼夏祭りで好評だった“バルーンアート”でお楽しみ頂きました。色とりどりの花や犬などを



手にすると、とてもうれしそうで自然と笑顔になってみえました。そして、おまちかねのおやつ(#^_^#)今年は残暑が厳しい...ということで、かき氷とお菓子です！口当たりのよいかき氷はとて人気で、スナック菓子も普段のおやつと一味違って喜んで下さいました。



ユニットケア棟 敬老会



ユニットケア棟でも各フロアにて敬老会を行いました。百合・山茶花ユニットではクレープ作りをして楽しんで頂きました。まずは生地を混ぜ、ホットプレートで焼いた後、クリームやフルーツを生地で巻いて頂きました。また桜・桔梗ユニットではいつもと少し雰囲気を変えて、セミパブリックスペースで皆さんと歌を歌ったあと、おやつバイキングを行いました。おやつバイキングではたくさんの種類のおやつが並べられ、どれを食べようか悩む方もみえました。



ちなみに…現在ルーエハイムの一番ご長寿の方は、99歳の女性です(#^_^#)皆様いつまでもお元気でお過ごし下さい！



いきいき介護フェスタ



昨年までの“趣味の作品展”が今年からは“いきいき介護フェスタ”と名称を変え、鈴鹿ハンターにて福祉施設のPRも兼ね、各施設入所者様の素晴らしい作品がたくさん展示されました。ルーエハイムからも出展し、見学・ショッピングに出かけました。

今月のうたコーナー

野菊

作詞 石森 延男
作曲 下總 皖一

- 一、 遠い山から吹いて来る
こ寒い風にゆれながら
けだかく きよくにおう花
きれいな野菊 うすむらさきよ
- 二、 秋の日ざしをあびてとぶ
とんぼをかくく休ませて
しずかに咲いた野べの花
やさしい野菊 うすむらさきよ
- 三、 しもがおりても負けないで
野原や山にむれて咲き
秋のなごりを惜しむ花
あかるい野菊 うすむらさきよ

ルーエハイム ブログ随時更新中

QRコード
在宅支援ブログ



“ルーエハイムホームページ”皆様ご覧いただけましたでしょうか...! ?
施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリーなど話題豊富です！
またブログも更新しております 携帯電話でもご覧いただけます。
左右のQRコードを携帯電話のバーコードリーダー機能で読み取り、
アクセスしてください！あい通信とはひと味違うルーエハイムを感じて
頂けますので、ぜひご覧下さい！

QRコード
施設行事ブログ



ルーエハイム

検索

でクリック

またはホームページ URL <http://www.ruheheim.com> へアクセスしてください。

これからの行事

10月16日(火)

移動理美容

10月24日(水)

鈴鹿亀山地区老人福祉施設協会交流会
(農村環境改善センター)

編集後記

通勤途中、田んぼの畦道などで彼岸花がたくさん咲いているのを見かけたりコスモスの開花の知らせも耳にするようになりました。昼間は暑くても季節は確実に秋に近づいています。もう少しすると紅葉もあり、お出かけしやすい季節になりますね。

059-372-3811

日下部・森(弓)・小池